

10・11月の日程

☆10月

- 26日(月) クリーン作戦
- 28日(水) がん教育講演会

☆11月

- 2日(月) 秋季球技大会
- 4日(水) スクールカウンセラー来校日
- 12日(木) 遠隔教育システム研究公開授業
- 16日(月) 中高連携馬場馬術実演会
- 17日(火) 芸術鑑賞会
- 24日(火) スクールカウンセラー来校日



秋も深まりだんだんと寒くなってきました。今年は雪も多そうな話も聞こえてきます。どんな冬になるのかなあ～

9月23日(水)のLHRの時間に、次期生徒会役員を決める選挙がありました。今年の役員立候補者は、3人が旧生徒会役員からの立候補でした。それぞれが次の生徒会で何をしたいのか、どのようにして蒜校を盛り上げていきたいかを壇上で演説してくれました。

☆生徒会役員選挙



10月1日(木)の放課後には、新生徒会認証式があり、生徒会代表として井上さんがまず挨拶をし、その後影山校長先生からの言葉を頂き、認証書を受け取ったあと、新生徒会代表として宮本さんが決意を述べました。新生徒会になったことで、この学校をより盛り上げていってほしいです。

すずしろくん



勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこう タイムズ

第204号 R2. 10. 25
毎月25日発行
勝山高校蒜山校地 教務課
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)

1年生: R. T
2年生: M. M
3年生: A. I・M. T
Y. N
蒜山ABC部 (文化部)

☆は生徒が、○は教員が書いた記事です。

☆キャンプ実習(すぽろく)

9月29日(火)の6時間目に、3年生地域創造コースの人たちで、八束小学校5年生のキャンプ実習のレクリエーションを担当しました。

レクリエーションは各3班に分かれ、それぞれ異なるゲームを一から考えて、実行しました。1学期には川上小学校4、5年生にもレクリエーションをしました。あれからかなりの時間が空き、上手くできるか不安でしたが、最後には小学生の楽しかったという声を聞き、こちらも楽しい気分になりました。こういった一から何かを考えると、いい機会を受け、今後に活かしていきたいと思えました。



☆ウォーキング大会

10月2日(金)ウォーキング大会が行われました。予定されていた日は雨で、1週間延期になりましたが、この日は晴れて絶好のウォーキング日和となり、無事行うことができました。サイクリングロードを使い、休暇村まで行って帰る往復20kmの道のりでしたが、ほぼ全員リタイアすることなく戻ってくる事ができました。他学年の人たちや先生方と交流することのできる良い機会となりました。



☆クライミング体験(すぽろく)

9月18日(金)と10月9日(金)に湯原にあるクライミングセンターでクライミング体験を行いました。私は初体験だったので、ルールなど分からないことだらけでしたが、とりあえず石を登ってみました。一度やってみただけのことだったので、体験できて良かったです。

高い所が苦手な最初は恐怖でしたが、登って落ちてを繰り返していく内に慣れてきて、楽しくなってきました。またいつかおじやましたいです。



